

呉武田学園呉港高等学校 教育後援会だより

平成23年12月12日 教育後援会広報部

「遅刻ゼロ」キャンペーン



年に数回行われる遅刻ゼロキャンペーンを保護者の皆さんご存知ですか？校門には『遅刻ゼロ』の幟が立てられ、校内掲示板上には、遅刻ゼロを達成した日数が掲示されています。

爆笑 学校生活川柳

先生の 寝るな寝るなで 耳にたこ
あと二分 時計に集まる 皆の視線
あの影に いつもビクビク おびえてる
四時間目 早く終われと 腹が泣く
試験中 鉛筆転がし 運試し
定期試験 朝来て初めて 科目知る
夢の中 気がつきや答案 よだれ痕
赤点に 母さん角生え 鬼となる
懇談会 親にはないと 嘘をつく
頑張れば 道は開ける 自ずから
頭では 分かっているが やる気出ず
強面も ガチでおもろい 我が担任
担任を 激怒させたら あの世行き
授業中 モグラ叩きに 明け暮れる
頭見て 先生も辛いと わかるよな
厳しいが 親しみ感じる 我が校長
風邪引いて 休んだ翌日 なぜ元氣
夏季鍛錬 授業と天秤 授業マシ
屋久・野呂と 登山は続く どこまでも

野球部壮行会

6月20日、野球部OB、保護者の見守る中、夏の甲子園広島県予選へ向け壮行会が行われました。野球部OBの方からは「9回までベストを尽くせ!!」と激励のお言葉をいただきました。



ブラスバンドミニコンサート

7月1日(金) 国立病院機構呉医療センターの1階ロビーにて、患者さんを励ますため、院内で活動する医療センターボランティアKURE主催のコンサートにブラスバンド部が参加。部員27人が「涙そうそう」「ありがとう」など7曲を合唱し、一部の生徒が金管五重奏を披露しました。患者さんやその家族約200人が集まり、とても盛り上がりました。コンサートは病室のテレビにも生中継されたそうで、中国新聞にも取り上げて頂きました。

